

Flächenbrand nach Autounfall

(red) Ein 22-jähriger Autofahrer ist am Samstagabend gegen 17.45 Uhr mit seinem Pkw im Industriegebiet Lisdorfer Berg von der Fahrbahn abgekommen und mit einem Baum kollidiert: vermutlich unter Alkoholeinfluss und aufgrund überhöhter Geschwindigkeit, berichtet die Polizei. Hierbei wurde der Mann leicht verletzt. Nach dem Unfall setzte die 21-jährige Lebensgefährtin des Fahrers sich ans Steuer des beschädigten Autos. Während der Fahrt kam es zum Brand im Motorraum, weshalb sie anhalten musste. Das Auto geriet in Brand, das Feuer breitete sich bis zu einer nahen Wiese aus. Die Feuerwehr konnte den Brand schnell löschen. Gegen die Fahrer ermittelt die Polizei nun wegen diverser Delikte.